
LO QUE SOY Y LO QUE QUIERO SER  

 

Lo que soy  

Soy una persona que se impone propiamente retos para poder alcanzarlos de una 

forma exitosa para no dejar que desear real mente creo que soy una persona muy 

capas sé que soy una persona llena de virtudes como también llena de debilidades 

como todo ser en la esta vida, pero creo que soy una persona muy certera de 

pensamiento a la cual no le da miedo decir lo que piensa ni expresarse para hacer 

valer sus derechos completamente soy una persona de carácter un poco fuerte ya 

que me gusta hacer las cosas con un cierto orden riguroso me gusta que todo salga 

a la perfección o ya sea lo más cercano a mi idea principal para tener definido lo 

que quiero y ver realizado lo que me imagine o pensé también tengo el valor de ser 

una persona muy transparente ya que me gusta demasiado la sinceridad en las 

personas tanto como en mí mismo porque me gusta que todo sea real y no basado 

en engaños no me gusta ver las injusticias de la vida odio eso no me agrada ver 

que alguien este lastimando a otra persona y siempre trato de proteger a la persona 

porque los hago sentir como si no estuvieran solos y ser de apoyo para que vean 

que son personas de valor y que valen por lo que sean 

Lo que quiero ser  

Quiero cambiar muchas cosas de mi como mi carácter explosivo ya que digo las 

cosas sin pensarlo y también soy muy hiriente solo saco las palabras sin pensarlo y 

eso está mal ya que debo contenerme más porque no me gusta hacer sentir mal a 

las personas ni que se sientan incomodos también me gustaría cambiar mi actitud 

de ser tan perfeccionista porque eme enfoco demasiado en hacerlo tan bien que 

puedo ser un poco intenso en ese sentido y también ser más paciente para hacer u 

sentir más las cosas interiorizar y saber actuar con paz.  

Según lo que vimos a través de las clases me identifique mucho con el personaje 

de David ya que siempre trato de pelear de la manera que Dios me pone en mente 

también porque representa a una gran persona la cual no le tuvo miedo ni a un 



gigante que había matado a muchas personas y así siempre se dio la tarea de ser 

de los más fuertes por su dedicación y esfuerzo en la vida. 

 

 


